



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2021.5.19

飯田風越高校 広報係
令和3年度 No.2

第1回 生徒総会 (4月30日) 生徒会始動!

生徒会長、野口斗聖さん「4月30日第一回生徒総会が開催されました。活動計画などの審議を行いました。リモートでの開催は4回目でしたが、校舎の停電など予期せぬ事態に見舞われました。このような事態を切り抜ける力こそ今後の社会に必要なのだと実感しました。コロナウィルスの影響で不安定な学校生活ですが、日々を大切に、無駄にならない生活を送っていきたいと思いました。」



生徒会が作成した動画の一場面です。コロナにより全校集会ができない中、各教室からリモートで参加できるように工夫しています。



series <部活動> 部活の様子を少しずつ紹介します



【男子バスケットボール部】

部長より「僕たちは4月29日に上郷体育館で行われた飯伊高等学校バスケットボール選手権大会に出場してきました。今年度になって初めての大会でした。そんな中、チーム全体が良い緊張感の中で戦うことができ、優勝することができました。高校総合体育大会でも、このままチーム全体が良い緊張感をもち、全身全霊で頑張ってきます。」



【吹奏楽部】

5月5日こどもの日、かざこし子どもの森公園「みんなのステージ☆森の発表会」で30分のミニコンサートを開催しました。「トトロコレクション」「川の流れるように」などアンコールも含め計6曲を披露しました。雨のため、芝生から体育館に場所を変えての演奏でしたが、子どもから大人まで50人近くの多くのお客様が聴いて下さいました。2年生徒「当日はあいにくの雨でしたが、久しぶりにお客様の前で演奏することが出来てよかったです。」「思った以上に多くのお客様で緊張しましたが楽しく演奏できました!」



お知らせ

「風越祭」開催します♪ (7月17・18日 一般公開の可否はコロナの地区レベルにより中止の可能性もありますことをご了承下さい。)

「体験入学」実施します♪ (7月27日 中学生3年生要申込)

4/29「公開授業」には沢山の中学生と保護者の方にお越しいただきました。教室に入っただけの見学はできませんでしたが、廊下から授業を見て頂きました。本校の生徒や授業の様子を実際に見て聞いて知っていただく良い機会になりました。次回開催の際にも多くの方にお越しいただけると幸いです。ありがとうございました。